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? 【11月17日】菅野ラトビア大学日本語講師、交通事故で死去　44歳?   １３日午後堀口大樹氏（当協会理事）より、ラトビア大学講師（日本語）菅野開史郎氏が１１日

夜、勤務地リガで交通事故により亡くなられた旨、連絡があった。享年44歳の若さだった。  菅野氏は当協会員ではなかったが、０３年の歌の祭典で会って以降、当協会

に深い理解と協力を続けられた。リガの日本大使館に務め、その後ラトビア大学日本語講師を務められていた。菅野先生の関係者の皆様 この度は誠に残念な、惜しくて惜

しくて仕方のない事故が起きてしまいました。皆様の心中お察し致します。もし菅野先生のお通夜やお葬式の情報をお持ちの方がいらっしゃいましたら、伊東までご一報

いただけますと幸甚です。明日正午までに情報が得られなかった場合、ラトビア大学および在ラトビア日本大使館に問い合わせてみようと思います。菅野先生には大変お

世話になりましたので、せめてお花だけでも持ってお別れをしに参りたいと考えております。どうぞよろしくお願い致します。  伊東えりか(筑波大学大学院M2)  菅野先

生の関係者の皆様 この度は誠に残念な、惜しくて惜しくて仕方のない事故が起きてしまいました。皆様の心中お察し致します。もし菅野先生のお通夜やお葬式の情報をお

持ちの方がいらっしゃいましたら、伊東までご一報いただけますと幸甚です。明日正午までに情報が得られなかった場合、ラトビア大学および在ラトビア日本大使館に問

い合わせてみようと思います。菅野先生には大変お世話になりましたので、せめてお花だけでも持ってお別れをしに参りたいと考えております。どうぞよろしくお願い致

します。  伊東えりか(筑波大学大学院M2)  編集室が訃報を知ったのは、ラトビア滞在中の伊東えりかさん（ガイスマ幹事長）の英語による悲しみに溢れたFecebookへの

投稿だった。  （11月13日）Deep, deep sorrow missing Mr. Kanno-sensei who was a teacher of Japanese course of LU. I met him in spring of 2011, then he

started his career in LU. We talked about the future of Latvia and Japan, I studied lots of things from Mr. Kanno-sensei&#39;s comments. We wished well

each other, it was our last phrase. Too shocked to think, just have huge space in my heart. But, if it is possible, I would like to say goodbye to him

with flowers (if this attitude is suit for Latvian-style ...funeral).  ? （さらに15日付けでは）菅野先生への献花台がラトビア大学本部棟エントランスに大学本

部棟のエントランスは、様々な学部生・留学生・先生方・職員の皆様から訪問客・観光客に至るまで、大変多くの人々が足を運びます。 献花台は、そのエントランスの通

行の妨げにならない場所にありますが、エントランスのほぼ中央に位置しており、通行者の目に止まりやすいところに設置してありました。 大学のお計らいがとても嬉し

かったです。また、そのような措置をとってくださった大学・生徒の方々への菅野先生のご功労が感じられました。 本当に残念でなりませんが、今は故人のご冥福を祈る

ばかりです。日本大使館からのご連絡は、まだ頂戴しておりません。ご了承下さい。先程、設置され、献花とお祈りをしに参りました。大学本部棟のエントランスは様々

学生、留学生、職員の皆様や訪問客、観光客まで大変多くの人が足を運びます。献花台はエントランスのほぼ中央の、通行者の目に留まりやすい一に設置してありました

。大学本部棟のエントランスは、様々な学部生・留学生・先生方・職員の皆様から訪問客・観光客に至るまで、大変多くの人々が足を運びます。 献花台は、そのエントラ

ンスの通行の妨げにならない場所にありますが、エントランスのほぼ中央に位置しており、通行者の目に止まりやすいところに設置してありました。 大学のお計らいがと

ても嬉しかったです。また、そのような措置をとってくださった大学・生徒の方々への菅野先生のご功労が感じられました。 本当に残念でなりませんが、今は故人のご冥

福を祈るばかりです。日本大使館からのご連絡は、まだ頂戴しておりません。ご了承下さい。大学本部棟のエントランスは、様々な学部生・留学生・先生方・職員の皆様

から訪問客・観光客に至るまで、大変多くの人々が足を運びます。 献花台は、そのエントランスの通行の妨げにならない場所にありますが、エントランスのほぼ中央に位

置しており、通行者の目に止まりやすいところに設置してありました。 大学のお計らいがとても嬉しかったです。また、そのような措置をとってくださった大学・生徒の

方々への菅野先生のご功労が感じられました。 本当に残念でなりませんが、今は故人のご冥福を祈るばかりです。  日本大使館からのご連絡は、まだ頂戴しておりません

。ご了承下さい。  大学のごご配慮がとても嬉しかったです。菅野先生の、大学・生徒方々へのご功労が感じられました。本当に残念ですが故人のご冥福を祈るばかりで

す。大使館にお願いしてある葬儀などの連絡はまだありません。（伊東えりか）.  菅野先生の関係者の皆様 この度は誠に残念な、惜しくて惜しくて仕方のない事故が起

きてしまいました。皆様の心中お察し致します。もし菅野先生のお通夜やお葬式の情報をお持ちの方がいらっしゃいましたら、伊東までご一報いただけますと幸甚です。

明日正午までに情報が得られなかった場合、ラトビア大学および在ラトビア日本大使館に問い合わせてみようと思います。菅野先生には大変お世話になりましたので、せ

めてお花だけでも持ってお別れをしに参りたいと考えております。どうぞよろしくお願い致します。  伊東えりか(筑波大学大学院M2)  菅野先生の関係者の皆様 この度は

誠に残念な、惜しくて惜しくて仕方のない事故が起きてしまいました。皆様の心中お察し致します。もし菅野先生のお通夜やお葬式の情報をお持ちの方がいらっしゃいま

したら、伊東までご一報いただけますと幸甚です。明日正午までに情報が得られなかった場合、ラトビア大学および在ラトビア日本大使館に問い合わせてみようと思いま

す。菅野先生には大変お世話になりましたので、せめてお花だけでも持ってお別れをしに参りたいと考えております。どうぞよろしくお願い致します。  伊東えりか(筑波

大学大学院M2)  菅野先生の関係者の皆様 この度は誠に残念な、惜しくて惜しくて仕方のない事故が起きてしまいました。皆様の心中お察し致します。もし菅野先生のお

通夜やお葬式の情報をお持ちの方がいらっしゃいましたら、伊東までご一報いただけますと幸甚です。明日正午までに情報が得られなかった場合、ラトビア大学および在

ラトビア日本大使館に問い合わせてみようと思います。菅野先生には大変お世話になりましたので、せめてお花だけでも持ってお別れをしに参りたいと考えております。

どうぞよろしくお願い致します。  伊東えりか(筑波大学大学院M2)  菅野先生の関係者の皆様 この度は誠に残念な、惜しくて惜しくて仕方のない事故が起きてしまいまし

た。皆様の心中お察し致します。もし菅野先生のお通夜やお葬式の情報をお持ちの方がいらっしゃいましたら、伊東までご一報いただけますと幸甚です。明日正午までに

情報が得られなかった場合、ラトビア大学および在ラトビア日本大使館に問い合わせてみようと思います。菅野先生には大変お世話になりましたので、せめてお花だけで

も持ってお別れをしに参りたいと考えております。どうぞよろしくお願い致します。  伊東えりか(筑波大学大学院M2)  別の報告によると、本日、母親がラトビアへ向か

われた。現地のツイッターによるとかなり大きな事故だったようで、詳細については、葬儀なとのスケジュールも含め現地の日本大使館から本省への報告発表を待ちたい

。  菅野氏はラトビアのクラシック界に精通しており、特に作曲家ペレーツイスに強く惹かれていた方で、会員の北條陽子さんは同氏に彼を紹介されて以来、０６年リガ

をはじめ各地で彼の作品を紹介している、北條さんは当協会でもは第四回及び八回サロンコンサートでペレーツイスを演奏している。【Latvija編集室】※今日、えりかさ

んから葬儀に関して下記のfacebook投稿がありました、? 菅野先生ご葬儀について(11/17)表題の件につきまして、在ラトビア日本大使館の職員の方からご連絡をいいただ

きました。 日時：2014年11月21日(金)　13時～ 於："Rigas kremacijas centrs-krematorija", SIA ...住所： Varonu 3a, Riga, LV-1005 「身内だけでなく，友人，知

人，関係者等も参列してよいとの確認がとれました」とのことで、参列させていただけたらと考えております。もっと見る
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